

Nicolás Maduro qualifie de réussi le premier mois du plan de redressement économique au Venezuela



Caracas, 21 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a qualifié de réussi le premier mois du plan de redressement économique dans ce pays sud-américain.

Au cours d'une réunion du Conseil des ministres, le président vénézuélien a expliqué en détail les 10 points qu'inclut le plan de redressement de l'économie. Il a relevé que l'on est parvenu à un équilibre budgétaire et fiscal correct dans le pays afin d'atteindre l'objectif de zéro déficit budgétaire.

Nicolás Maduro a ajouté qu'un autre des points du plan de redressement économique consiste à établir la monnaie virtuelle Petro comme référence pour tous les salaires minimums et pour les pensions. Il a indiqué que les grilles de salaires établies et calculées dans cette monnaie sont supérieures et plus justes que tous les systèmes de salaires ayant existé.

Il a également annoncé qu'à partir du 1er octobre le Petro commencera à opérer comme monnaie de change internationale.



Radio Habana Cuba